

Comunicado de prensa

AERTEC explora nuevas oportunidades aeronáuticas en Libia

- **La tecnológica internacional ha formado parte del grupo de empresas españolas que ha acompañado al presidente del Gobierno de España en su reciente viaje oficial a la capital libia.**
- **El CEO y fundador de AERTEC, Antonio Gómez-Guillamón, ha participado en un encuentro empresarial España-Libia, presidido por Pedro Sánchez y el primer ministro de Libia, Abdul Hamid Dbeiba.**

10 de junio 2021.- AERTEC, tecnológica internacional especializada en aeronáutica, ha sido una de las firmas que ha formado parte de la delegación empresarial que ha acompañado al presidente del Gobierno de España, Pedro Sánchez, en su reciente viaje oficial a Libia.

Dentro de la agenda prevista se ha celebrado un encuentro empresarial España-Libia, presidido por Pedro Sánchez y el primer ministro de Libia, Abdul Hamid Dbeiba, y en el que por parte de AERTEC ha participado su CEO y fundador Antonio Gómez-Guillamón.

Este viaje oficial ha servido para relanzar las relaciones bilaterales entre ambos países, firmándose para ello ocho Memorandos de entendimiento (MOU), entre otros el firmado por la Cámara de Comercio española, que busca desarrollar y ampliar la cooperación económica, comercial, científica y técnica entre los organismos y sociedades relacionadas.

AERTEC acaba de realizar un proyecto en el Aeropuerto Internacional Benina, localizado en la ciudad libia de Bengasi. Su participación en esta delegación empresarial ha servido para explorar nuevas oportunidades de negocio en el sector aeroportuario y aeronáutico. “La internacionalización y la diversificación son dos de los principales pilares en los que AERTEC sustenta su crecimiento, por eso seguimos trabajando en una seria estrategia de expansión que nos permita seguir posicionando nuestra tecnología en los mercados internacionales, como puede ser en un futuro el caso de Libia, y que vendría a unirse a los proyectos que AERTEC ha desarrollado o está desarrollando en otros países del Magreb”, subraya Gómez-Guillamón.

Sobre AERTEC

AERTEC es una tecnológica internacional especializada en aeronáutica. Nace en 1997 y hoy desarrolla su actividad en aeropuertos, industria aeroespacial, y defensa.

En aeropuertos se posiciona como la ingeniería más aeronáutica, interviniendo en el estudio de la inversión, planificación y diseño, asesoría en la operación aeroportuaria y en la mejora de la experiencia del pasajero. Cuenta con referencias en más de 160 aeropuertos repartidos en más de 40 países de los cinco continentes.



En la industria aeroespacial y de Defensa diseña sistemas embarcados para aeronaves, plataformas aéreas no tripuladas, y vehículos de alta dinámica, tanto en el ámbito civil como militar. Cuenta con UAS tácticos ligeros de diseño y tecnología propios, como TARSIS 75 y TARSIS 25, para aplicaciones de observación y vigilancia, y apoyo a operaciones militares. Asimismo, diseña, fabrica y despliega sistemas para la digitalización de entornos de trabajo y automatización de pruebas funcionales, bajo el concepto global de la fábrica inteligente.

Es proveedor preferente (Tier 1) de AIRBUS en servicios de ingeniería de fabricación y gestión de programas para sus aviones civiles y militares. Destaca su participación en los grandes programas aeronáuticos mundiales, como el A400M, A330MRTT, A350XWB, A320 y el Beluga, entre otros.

Su plantilla la conforma un equipo de más de 600 profesionales y cuenta con sociedades registradas en España, Reino Unido, Alemania, Francia, Colombia, Perú, Estados Unidos y Emiratos Árabes Unidos.

Para más información:

Gabinete de Prensa de AERTEC

Celia Ruiz

M. (+34) 654 74 64 73

cruiz@euromediagrupo.es